

Newsletter Nr. 2

Unser Outfit:

Man merkt es bereits in der Kopfzeile; unsere zukünftige Energiegenossenschaft hat ein Logo! Wir sind stolz darauf und hoffen, dass es auch Euch/Ihnen gefällt! Und nicht nur das, auch unsere Webseite ist jetzt online. Wer sich interessiert, schaut mal unter <https://eg-gross-umstadt.de/> nach. Zugegeben, der Webauftritt ist noch ausbaufähig und wird von uns kontinuierlich weiterentwickelt. Aber wir haben schon etwas, das durchaus vorzeigefähig ist. Auch erreicht man uns inzwischen unter der Mailadresse info@eg-gross-umstadt.de und man findet uns jetzt auch bei [Instagram](#) und [Facebook](#). Wenn Sie wollen, teilen Sie die Website oder unsere Social Media Auftritte mit Freunden, es würde uns sehr freuen.

Unsere Projekte

Im ersten Newsletter haben wir beschrieben, welches Projektportfolio wir uns vorstellen. Natürlich können wir nicht alles gleichzeitig machen. Dazu fehlt uns noch Women- und Manpower und natürlich der finanzielle Rahmen.

So wollen wir erste Projekte in Zusammenarbeit mit der Stadt Groß-Umstadt auf den Weg bringen. Wir hatten weitere sehr aufgeschlossene, zuvorkommende und kooperative Gespräche mit den städtischen Vertretern. Wir bekamen eine Liste der städtischen Gebäude, aus der wir PV-Projekte herausarbeiteten, die sich für den Anfang eignen. Im nächsten Schritt benötigen wir von der Stadt die Vollmacht, eine Netzanfrage stellen zu dürfen. Ohne vom Netzbetreiber eine Einwilligung zur Errichtung einer PV-Anlage vorliegen zu haben, können wir kein Projekt starten. Für die Beantwortung der Netzanfrage benötigt die e-netz südhessen allerdings mindestens 8 Wochen!

Wie geht's weiter mit der Genossenschaftsgründung.

Inzwischen haben wir vom Genoverband eine Freigabe unserer Satzung erhalten. Man findet sie auf unserer Webseite unter „Mitglied werden“ oder kann auch direkt von uns angefordert werden. Jetzt geht es für uns darum, konkrete Projekte zu entwickeln, betriebswirtschaftlich zu rechnen und damit die spätere Umsetzung vorzubereiten. Die daraus resultierende Wirtschaftlichkeitsrechnung ist auch Gegenstand der späteren Begutachtung.

Parallel bereiten wir die Gründungsversammlung vor. Nun werben wir um Menschen, die sich an unseren Projekten beteiligen wollen und Spaß haben, mit uns zusammen die Energiewende voranzubringen und dies mit Ihrer Unterschrift auf der Satzung und Zeichnung von Genossenschaftsanteilen dokumentieren.

Mit dem Protokoll der Gründungsversammlung, den Personalien der gewählten Vorstände und Aufsichtsräte sowie der fundierten Wirtschaftlichkeitsrechnung wenden wir uns dann wieder an den Genoverband. Dieser verfasst ein Gutachten, in dem er hoffentlich zu dem Schluss kommt, dass wir geeignet sind, eine Energiegenossenschaft zu betreiben.

Mit dem Gutachten können wir anschließend über einen Notar die Eintragung in das Genossenschaftsregister beantragen und sind fortan berechtigt, das Kürzel eG (eingetragene Genossenschaft) zu führen.

Verstärkung im Gründungsteam

Inzwischen hat sich Felix Heil dem Gründerteam angeschlossen. Er ist Jahrgang 1986, arbeitet beim Landkreis und betreibt in Klein-Umstadt einen sozial und nachhaltig ausgerichteten Bauernhof. Zuvor war er lange im Event- und Kommunikationsbereich tätig.

Infoveranstaltung in KW 14 geplant

In Vorbereitung unserer Gründungsversammlung planen wir in KW 14 eine Infoveranstaltung. Wir wollen umfassend informieren und stehen für Fragen zur Verfügung. Wir hoffen natürlich, dass wir weitere Interessenten gewinnen können.

Wir sind auf einem guten Weg - es lohnt sich mitzumachen!

Kontakt:

info@eg-gross-umstadt.de

Wolfgang Krause: 0170/5638057; hewokrause@googlemail.com

Jörg Müller: 0162/9297178; joergklausmueller@outlook.de

Siggi Hartleif: 0170/7380356; Siegfried.Hartleif@t-online.de

Bitte den Newsletter an Interessierte weiterleiten!

Für die Aufnahme in die Newsletterliste oder für die Abbestellung, bitte eine kurze Mail an: info@eg-gross-umstadt.de